

Momento sorprendente y digno de recordación

Gracias a la amabilidad y al interés alcazareño de don Luis Belmonte, volvemos a recordar el caso único y singular, como diría Heliodoro, de Emelina Carreño, nuestra gloriosa reina de la belleza proclamada "Miss España de 1931", hace justamente 50 años.

Todos los homenajes, todos los rasgos de Emelina y sus glorias, figuran en EL DESPERTAR que se publicaba entonces, con abundancia de compo-



siciones poéticas de Espadero, Gurruchaga y don Leandro, más las andanzas reporteriles de Enrique Samper.

Se ven en las publicaciones los apuros que debía pasar la muchacha y como complemento de los relatos que ya figuran en esta obra, se reproduce una fotografía hecha en París, donde figuran todas las reinas de la belleza elegidas, de izquierda a derecha, de pie, Yugoslavia, Austria, Rumanía, Alemania, Turquía, Grecia, Holanda y España. Y sentadas por el mismo orden, Italia, Estonia, Bélgica, Francia, Hungría, Inglaterra y Dinamarca.

Cuando lo vea Emelina le parecerá mentira pero en Alcázar se la sigue queriendo y admirando y eso le agradará.